

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Mékambo : un quadragénaire grièvement blessé par un buffle à Zadindoue

Landry EKOMBA NDOMBE
Makokou/Gabon

APRÈS les deux morts (un homme et une femme) consécutifs aux attaques d'éléphants, enregistrés dernièrement à Makokou et Mékambo, un autre drame vient de se produire au village Zadindoue, une bourgade du canton Sasmongo, dans le département de la Zadie. Là-bas, un homme de 42 ans, identifié comme Sidoine Komale, a été attaqué par un buffle.

Selon des sources concordantes, les faits ont eu lieu le jeudi 2 février passé. Ce jour-là, Sidoine Komale accompagné de ses chiens se rend en brousse, à environ un kilomètre de Zadindoue, pour cueillir des feuilles servant à attacher le manioc. Mais pendant qu'il est à la tâche, l'homme et ses corniauds sont soudainement chargés par un buffle. Sidoine Komale est blessé

aux fesses et aux testicules. À l'aide de ses cornes, la bête enragée perce également l'avant-bras gauche et la cuisse gauche de sa victime. Dans ses tentatives désespérées pour avoir la vie sauve, l'homme dépourvu de fusil fait usage de sa machette. La violente contre-attaque de Sidoine Komale fait fuir le bovin, qui l'abandonne baignant dans une mare de sang.

Usant du peu de forces qui lui restait, il réussit à atteindre le village situé à 800 m du lieu de l'agression. Une fois informées de l'incident, les autorités envoient une ambulance sur le lieu qui procède à son évacuation vers le Centre hospitalier régional Omar-Bongo-Ondimba de Makokou.

Aussitôt admis en soins intensifs, le personnel médical se déploie actuellement pour stabiliser le blessé.



Photo : Landry EKOMBA NDOMBE

La chambre occupée par Sidoine Komale, qui est présentement en soins intensifs.

Koula-Moutou : plusieurs sans-abri après un violent orage

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LE violent orage qui s'est dernièrement abattu sur la commune de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, a fait plusieurs sans-abri. Lesquelles victimes attendent l'aide de la part des pouvoirs publics et autres personnes de bonne volonté.

En effet, la forte pluie accompagnée de bourrasque a occasionné des dégâts matériels d'une grande ampleur. Et parmi les quartiers

les plus touchés dans les 1er et 2e arrondissements, on cite Mikalou, Salette, Mikoumou, Balomba, Bambambo, Mabimbi, Dakar, Mayang et Litsebé. Des lieux où certains habitants ont vu les toitures de leurs maisons littéralement emportées.

Et un chef de famille de confier : " De mémoire d'homme, ici à Koula-Moutou, c'est la première fois que je vois des toitures s'envoler de la sorte et une précipitation faire autant de sans-abri."

N.V.M
Libreville/Gabon

ACTIVEMENT recherché depuis plusieurs mois pour de multiples vols aggravés dans divers immeubles de la capitale, Gaétan Essegat Mba, alias Emery Essono Mba, de nationalité gabonaise, a finalement été neutralisé par les éléments de la Police judiciaire (PJ). Celui qui ciblait essentiellement les opérateurs économiques, a été écroué le 3 février dernier à la prison centrale de Libreville.

À la mi-avril 2022, Gaétan Essegat Mba opère dans un immeuble au quartier Bessieux, dans le 3e arrondissement de Libreville. En juillet de la même année, il cambriole deux opérateurs économiques chinois établis à Glass et Owendo. Au mois de septembre 2022, il s'introduit dans un immeuble à Saint-Germain et déleste un ressortissant libanais de son argent. Le dernier fait en date a été commis en janvier 2023. L'homme qui s'introduit dans un autre immeuble, à Rénovation, dans l'appartement occupé par un Chinois réussit

Photo : N.V.M



Depuis vendredi dernier, Gaétan Essegat Mba est écroué à Gros-Bouquet.

à subtiliser à celui-ci la somme de 33 millions. Seulement, Gaétan Essegat Mba ne sait pas qu'il est filmé par une caméra de surveillance, placée discrètement dans l'immeuble.

C'est donc grâce à cette vidéosurveillance que les Officiers de police judiciaire (OPJ) vont rapidement confondre le voleur

présumé. Une fois interpellé, ce dernier va reconnaître les faits. À savoir, qu'en autant de vols, il serait parvenu à emporter 103 millions de francs. Avant de confier aux agents enquêteurs qu'avec l'argent volé, il a investi dans l'achat de véhicules. Lesquels seront d'ailleurs saisis dans le cadre de la procédure.